

全国大会優勝めざして



活躍を誓う(前列左から)
高橋さん、一戸さん、木村さん

12月15・16日に開催された第15回西日本選抜学童軟式野球倉敷大会（岡山県倉敷市）出場の高橋陸斗さん（中央小6年）と2月9・10日開催の第4回全日本選抜小学生野球選手権淡路島大会（兵庫県淡路市）に出場する一戸虎之助さん（東峰小6年）、木村舜さん（中央小6年）が12月13日、市長を表敬訪問しました。

西日本選抜大会に挑む高橋さんは「1イニングでも多く試合に出てチームに貢献し優勝したいです」と意気込みを語りました。また、全日本選抜選手権大会に挑む一戸さんは「県代表として恥ずかしくないプレーをし、優勝めざして頑張ります」、木村さんは「試合に出たらヒットをいっぱい打って優勝したいです」と意気込みを語りました。

佐々木市長は「試合も大事だが、友達作りも頑張ってきてください」と選手を激励しました。

文部科学大臣杯第10回記念 全日本少年春季軟式野球大会出場



大会へ出場する選手の皆さん

3月21日～25日にかけて草薙総合運動場硬式野球場（静岡県静岡市）を主会場として行われる、文部科学大臣杯第10回記念全日本少年春季軟式野球大会に出場する五所川原第一中学校野球部の皆さんが1月10日、市長を表敬訪問しました。

五所川原第一中学校野球部は昨年9月1日～2日に平川市で開かれた県予選大会決勝戦で、東目屋中学校に勝利し、全国大会出場を決めました。

キャプテンの工藤良唯さんは「一戦必勝の気持ちで、県代表として頑張ります。最後まで応援お願いします」と意気込みを話しました。

河野コーチ(千葉ロッテ)が 市長を表敬訪問



市長を表敬訪問した河野亮さん(左)

12月16日につがる克雪ドームで平成30年度五所川原市内および鶴田町内小・中学生野球教室（五所川原市体育協会（富田重照会長）、株式会社一心亭（小野敦司代表取締役社長）、株式会社幡龍（三上晃生代表取締役社長）共催）が開催され、講師を務めたプロ野球千葉ロッテマリーンズの河野亮1軍打撃コーチが12月14日、市長を表敬訪問しました。

福岡ダイエーホークスなどで一塁手、外野手で活躍した河野さんは「野球の楽しさを皆さんに伝えられれば」と話しました。

教室当日は、河野さんのほか東北楽天ゴールデンイーグルスの森雄大選手、下妻貴寛選手、埼玉西武ライオンズの水口大地選手、金子一輝選手が地元小・中学生約240名に指導しました。

太宰治生誕110年 列車ヘッドマーク除幕式



除幕式の様子

1月10日、津軽五所川原駅の3番ホームで太宰治生誕110年列車ヘッドマーク除幕式が行われました。

今年6月の太宰治生誕110年を迎えるにあたりPRとして昨年記念ロゴをデザイン。そのロゴマークが入ったヘッドマーク（縦40cm、横50cm）を作成し、走れメロス号計4両の前後に取り付けました。

式は、生誕110年にちなんで1月10日の午後1時10分から行われ、佐々木市長は「今年は生誕110年の記念すべき節目の年であり、各イベントを開催しますので、この機会に県内外から多くのお客様にお越しいただき、太宰とそのふるさとの魅力を体験してもらいたい」と挨拶しました。ヘッドマーク記念列車は、3月末までの運行予定となっています。